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Bilanz: Zufriedene Aussteller freuen die Messe
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Info: Die Rehacare ist erfolgreich zu Ende gegangen. Rund 700 Aussteller aus Bereichen
wie Mobilität, Sport oder Selbsthilfe haben die Hallen für die vielen Besucher vorbereitet.
Die kamen zahlreich und so ziehen die Aussteller und die Messe eine positive Bilanz.

Niemann antwortet auf folgende Fragen:

1. Welche Bilanz ziehen Sie, wie ist die Rehacare gelaufen?

2. Wie hat es mit dem Spagat geklappt, einerseits den sehr individuell ausgeprägten
Bedürfnissen der Besucher nachzukommen und andererseits dem Anspruch, die
Allgemeinheit anzusprechen?

3. Welche Rolle spielt die Digitalisierung in diesen Branchen hier?

4. Die Branchen wünschen sich immer Impulse, die in die Gesellschaft hineinwirken. Gab
es diese Impulse auch in diesem Jahr?

5. Es gibt ja auf der Messe verschiedene Vortrags- und Diskussionsbühnen. Wie wichtig
sind diese Plattformen?
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